

Kapolrestro Kota Tangerang Hadiri Launching Jakarta Bermasker Secara Virtual

Habibi - KOTATANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 3, 2021 - 20:55



Kota Tangerang - Launching Jakarta Bermasker digelar secara Virtual oleh Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Muhammad Fadil Imran dan Gubernur DKI Jakarta Anis Baswedan. Acara serentak dilaksanakan, diikuti 13 Polres Jajaran Polda Metro Jaya. Rabu (3/2/2021).

Kapolrestro Kota Tangerang Kombes Pol Deonijiu De Fatima yang didampingi Wakil Walikota Tangerang Sachrudin mengikuti launching tersebut dari Kampung

Tanggung Jaya (KTJ) Polsek Jatiuwung, Polres Metro Kota Tangerang, di RW 10 Kelurahan Gebang Raya Kecamatan Periuk.

Deonijiu, dalam pernyataannya menerangkan Tangerang merupakan Kota penyangga Ibukota Jakarta, oleh karena itu diharapkan masyarakat bisa menyadari kondisi saat ini, bahwa penyebaran kasus kasus sangat tinggi di Jakarta khususnya di Kota Tangerang.

"Bermasker ini adalah salah satu upaya untuk mencegah terhadap penyebaran virus Covid-19," jelasnya.

Kapolrestro juga menegaskan, harus disiplin menjaga diri, keluarga dan orang lain semua itu merupakan kewajiban ditengah wabah Virus Covid-19 ini, tiga pilar yakni TNI, Polri dan Pemerintah Daerah tidak bosan untuk terus menghimbau masyarakat untuk tidak lalai memakai masker saat beraktivitas diluar rumah.

"Hari ini sudah ribuan masker yang dibagikan kepada masyarakat, dalam rangka menyambut HUT Kota Tangerang bersama Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkompinda)," ungkapnya.

Penerapan Protokol Kesehatan semakin digiatkan terutama dipusat keramaian seperti di pasar, terminal, dan stasiun ini adalah lokasi rawan terhadap penyebaran Covid-19.

Dalam waktu yang sama, Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Muhammad Fadil Imran dalam keterangan Virtual peluncuran program Jakarta Bermasker menerangkan, salah satu kegiatan yang saat ini sedang berjalan adalah membagi-bagikan masker.

Peluncuran program Jakarta Bermasker ini diikuti oleh Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkompinda) Provinsi DKI Jakarta diikuti oleh Walikota dan Bupati wilayah penyangga DKI Jakarta seperti Kota Tangerang, Tangerang Selatan, Depok, Kota Bekasi, dan Kabupaten Bekasi.

"Kami, saat ini melakukan pembagian masker kepada masyarakat di 413 Kampung Tangguh," pungkas Fadil. (Habibi)